

# 電機・情報ユニオン

2015年10月10日 第49号  
 発行 **電機・情報ユニオン**  
 〒142-0043 東京都品川区二葉  
 2-20-8染野ビル 2F  
 Tel03-6421-5323、Fax03-6421-5324  
 Email: denkiunion@gmail.com

## 第5回 定期大会

# 27万人リストラに反撃し 雇用と地域経済を守ろう！

電機・情報ユニオンは9月26日(土)、第5回定期大会を東京都南部労働会館において約70名(大会代議員、大会役員、来賓、傍聴者)の参加で開催しました。

**教訓と成果を  
明日からの運動に活かそう**

米田徳治中央執行委員は委員長あいさつで、電機大リストラは27万人を超え、リストラがまだ止んでいない状況と、処遇制度改善が同時進行していることを説明。ルネサスエレクトロニクス、パ



委員長あいさつ  
米田徳治中央執行委員長

ナソニックA I S、日立関連、富士通関連、沖電気などのたたかいを報告し、「この1年間、多くの活動を取り組み、貴重な教訓と成果を勝ち取った。それぞれのたたかいを交流し、明日からの運動に活かしていきたい」と呼びかけました。

### 熱い期待と

### 連帯のあこがし

続いて、8人の方々から、熱い連帯のあいさつをいただきました。

日本共産党の田村智子参議員は「ルネサスや日立問題などを国会で取り上げてきました。そのことが現場のたたかいで活かされることは、議員冥利に尽きます。今後も職場と国会が連携した取り組みを行う」と激励。また、戦争法案をめぐる国



日本共産党  
田村智子参議員

会内外の状況を報告し、「国民連合政府を求める運動を労働組合としても強めてほしい」と訴えられました。



電機労働者懇談会  
今井節生代表

電機労働者懇談会の今井節生代表は、先週に開催した第28回電機懇談会の内容を紹介し、「職場でのたたかいなしには、打開できない。今後も引き続き続いて、電機・情報ユニオンとの協同闘争を強めていく」と述べられました。



全労連  
岩橋祐治常任幹事

全労連の岩橋祐治常任幹事は「たたかう労働組合が力をつける、組織拡大をはかることが求めら

れている。電機・情報ユニオンは1千人、1万人の組織が必要。革命的な発展をとげてほしい。全労連も全力をあげて組織拡大、電機リストラ闘争に取り組んでいく」と熱い期待を語られました。



神奈川労連  
山田浩文副議長

神奈川労連の山田浩文副議長は「神奈川労連に神奈川支部が加盟し、地域労連との共同が進んだ。電機リストラは神奈川に(二面に続きます)」

### 第49号の紹介

- 1面 第5回定期大会
- 2面 第5回定期大会
- 3面 第5回定期大会  
電機懇 第28回総会
- 4面 交流のひろば、告知板